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        ALCOBENDAS

Díaz Ayuso inaugura el nuevo aparcamiento 
con más de 1.100 plazas gratuitas en Ciudad 
Universitaria incluido en la red APARCA + T   P.  14

VALDEOLMOS-ALALPARDO:
Mejoras en Miraval y en el campo de fútbol

Renovación del asfaltado de Miraval  y mejoras en 
el campo de fútbol de Alalpardo, todo ello con una 
dotación presupuestaria de 531.000 euros.  P.  8

COMUNIDAD: 
Aparcamiento disuasorio de 1.100 plazas

EN SANSE, CUMPLIENDO PROGRAMA

Los grupos políticos de la Corporación de 
Alcobendas aprobaron una declaración 
por la que el Ayuntamiento de Alcobendas 
se compromete a destinar recursos 
económicos y crear un Plan Local de 
prevención de las Lesiones Autolíticas.  P.  3

CONTRA EL SUICIDIO

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes ha culminado las obras de 
remodelación y reformas del edificio 
de la pista de atletismo y de rugby del 
Complejo Deportivo de Dehesa Boyal. 
En el acto de apertura estuvieron 
presentes el Vicealcalde, Miguel 
Ángel Martín Perdiguero, y el Concejal 
de Deportes, Ángel Buenache, 
acompañados por representantes de 
los clubes de Atletismo S. S. Reyes, 
Sanse Scrum Rugby, Club Deportivo 
Carranza, Club Corredores, Triatlón 
Sanse, Unión Europa Sanse y Club 
Patín RollartSanse. Un paso más en 
cumplimiento de los acuerdos entre 
PSOE y CIUDADANOS.  P.  6
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  MADRID NUEVO NORTE

EL COMERCIO DE PROXIMIDAD DE MADRID NUEVO 
NORTE, CLAVE PARA LLENAR DE VIDA LOS BARRIOS

Comercio de 
proximidad y modelo 

urbano en Madrid 
Nuevo Norte

El modelo urbano de Madrid 
Nuevo Norte, el gran proyecto de 
transformación urbana de Madrid, 
apuesta por el comercio de proximidad 
como elemento imprescindible para 
crear vida urbana en el espacio público 
y fomentar el empleo y la economía 
local, impulsando un diseño de ciudad 
denso, en el que el 90% por ciento de las 
manzanas, tanto residenciales como de 

oficinas, incorporan comercio en planta
baja. Además, se está contemplando
la posible implantación en los propios 
edificios de diferentes servicios al 
ciudadano, como clínicas o gimnasios.
El proyecto está orientado a la 
movilidad sostenible, basándose en un 
diseño urbano para poder ir caminando 
o en bici, pero con una infraestructura 
de transporte público hiperconectada 
que contará con una nueva línea de 
metro, con tres estaciones, una nueva 
estación de cercanías, un pionero bus 
prioritario de alta capacidad y dos 
intercambiadores intermodales. 
El comercio en planta baja en todas las
manzanas, persigue que haya vida y 
movimiento por las calles, haciéndo 

a su vez que no sea necesario tener 
que coger el coche para ir a comprar 
y apostando por un diseño de ciudad
 con espacios públicos más habitables, 
con usos del suelo que conviven y se 
complementan evitando de esta forma 
el modelo de segregación de usos, que 
genera ciudades dormitorio, distritos 
de negocios y zonas comerciales y de 
ocio aisladas de los entornos urbanos. 
En definitiva, el comercio en planta baja 
será protagonista, con presencia de 
todo tipo de comercios para responder 
a la alta demanda de la zona.

Centro de Negocios, 
empleo y economía del 

conocimiento

El nuevo Centro de Negocios de Madrid 
Nuevo Norte se convertirá en el más 
importante del sur de Europa, con 
un rápido y cómodo acceso desde la 
estación de Chamartín, futuro centro de 
la alta velocidad ferroviaria del país, a 
pocos minutos del aeropuerto de Barajas 
y con una perfecta conexiónconectado 
con toda la ciudad y la región a través 
de una nueva red de transporte público, 
que partirá del gran intercambiador de 
transportes que se construirá junto a la 

estación. Este gran centro de negocios 
será un distrito icónico para la ciudad 
que dotará a Madrid de un moderno 
parque de oficinas del que hoy carece 
será de gran valor para grandes y 
medianas empresas, así como de 
pequeños emprendedores, que podrán 
instalar sus negocios junto al nuevo 
Parque Central de Madrid Nuevo Norte, 
un espacio verde representativo que 
atraerá visitantes por su diseño singular.
En cuanto a la creación de puestos 
de trabajo, en Madrid Nuevo Norte se 
prevé la creación de 150.000 empleos 
derivados de la actividad económica, 
una vez concluidas las obras. Esto se 
suma a los 200.000 empleos previstos 
en la fase de construcción del proyecto.

Agustín de Foxá, 
corazón comercial y de 
actividad del norte de 

Madrid

La prolongación de la calle Agustín de 
Foxá será la vía con mayor presencia 
comercial del proyecto. Esta calle 
está planificada como el nuevo eje 
de actividad económica y urbana del 
norte de Madrid. La actual Agustín de 
Foxá se prolongará hacia el norte de 
la M-30 y está previsto que aglutine 
una importante actividad comercial. 

Será el eje vertebrador del proyecto, 
a lo largo del cual se emplazarán las 
principales estaciones de transporte 
público y se dotará con mayor densidad 
de viviendas, oficinas y comercios que 
otras calles del entorno.
El tramo de Agustín de Foxá entre la 
estación de Chamartín y la M-30 contará 
con un nivel subterráneo para liberar 
la superficie de una parte significativa 
del tráfico rodado, quedando la cota 
de calle reservada para el tráfico a baja 
velocidad, los autobuses urbanos, las 
bicicletas y los peatones.

    
 -  Madrid Nuevo Norte apuesta por potenciar la actividad urbana gracias a un modelo de ciudad en el cual distintos

       usos conviven y se complementan.
   -  Nueve de cada diez manzanas de vivienda del proyecto incluirán comercios en planta baja, para que las calles y 
       plazas tengan vida todos los días de la semana.

    -  El proyecto apuesta por el empleo de calidad. Se prevé la creación de 150.000 puestos de trabajo debidos a la actividad
        económica de los nuevos barrios, que se sumarán a los 200.000 previstos en la fase de construcción.
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Ciudad comprometida con la prevención del suicidio 

Los grupos políticos de Alcobendas 
aprobaron una declaración por la 
que el Ayuntamiento de Alcobendas 
se compromete a destinar recursos 
económicos y crear un Plan Local de 
prevención de las Lesiones Autolíticas. 

La causa es el aumento de los casos de 
autolesiones registrados en Alcobendas 
que tienen como origen algún tipo 
de deterioro en la salud mental. 
Según la declaración aprobada en el 
Pleno, las cifras del informe de la Policía 
Local revelan que las autolesiones son 
mucho más numerosas entre mujeres (casi 
el doble), y casi la mitad se producen entre 
personas en edades comprendidas entre 
los 26 y los 54 años. Sin embargo, lo que ha 
provocado la alarma entre los expertos es 
el aumento significativo de autolesiones 
entre los jóvenes de entre 12 y 19 años, que 
ya suponen casi uno de cada tres casos.
Por todo ello, la declaración aprobada por 
unanimidad de los grupos políticos, destaca 
que “la situación de la salud mental en 
nuestro país es verdaderamente alarmante. 
Tanto, que merece actuaciones desde 
la prevención y la detección temprana 
hasta la eliminación de barreras para la 
atención sanitaria a pacientes y familiares, 

pasando, por supuesto, por el tratamiento 
de estos trastornos. Alcobendas se 
declara ciudad comprometida con la 
prevención del suicidio y la atención a 
las personas que han intentado acabar 
con su vida”, finaliza la declaración.

En defensa de las 
leyes trans y contra 
la LGTBIfobia  

En dicho Pleno, se aprobó un Acto 
Declarativo presentado por los grupos 
políticos de PSOE, Ciudadanos y Podemos 
en defensa de las leyes trans y contra la 
LGTBIfobia de la Comunidad de Madrid. 
En concreto, se trata de la Ley 2/2016 de 
29 de marzo de Identidad y Expresión 
de Género e Igualdad Social y No
Discriminación de la Comunidad de 
Madrid, así como de la Ley 3/2016, de 22 
de julio, de Protección Integral contra 
la LGTBIfobia y la discriminación por 
razón de orientación e identidad sexual 
en la Comunidad de Madrid. Ambas 
normas pretendían ser derogadas por 
una Proposición de Ley de Vox en la 
Asamblea de Madrid, razón por la cual 
se ha instado a los grupos políticos 

en el pleno municipal de Alcobendas 
a apoyar y defender ambas leyes. 

Homenaje a 
Almudena Grandes
El Pleno municipal aprobó una moción 
conjunta del PSOE, Ciudadanos y 
Podemos para hacer un homenaje 
público a Almudena Grandes en
Alcobendas. En concreto, el texto

debatido propone que se coloque 
un panel biográfico de la escritora, 
en la Plaza de la Literatura 
dentro del Parque de Cataluña.
También se aprobó una moción, presentada 
por el PP, que pide el acondicionamiento 
de las pistas de minifrontón del 
Polideportivo municipal  José Caballero.
Según esta iniciativa, “urge remodelarlas 
y que se le asigne una nueva 
función". La moción fue aprobada 
por todos los grupos políticos.

Todos los grupos de Alcobendas acordaron una declaración en este sentido
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Cientos de vecinos participaron en la 
Ofrenda Floral a la Virgen de La Paz, que 
se celebró por las calles de Alcobendas, 
concluyendo en la Parroquia de San 
Pedro Apóstol, hasta la que llegaron para 
depositar sus flores delante de la Patrona 
de Alcobendas.
Con las flores, un año más, se pudo 
confeccionar un manto de flores para la 
Virgen en la puerta De la Iglesia.

Entre otros...
Participaron en esta Ofrenda la Policía 

Local, Protección Civil, las casas regionales 
de Castilla-La Mancha, Castilla y León, 
Extremadura, Andalucía y Murcia, así como 
la Xuntanza de Galegos, la Agrupación 
Deportiva Alcobendas o los colegios Padre 
Manyanet y Santa Teresa.

Antonio Paz,  
Prioste Mayor
Antonio Paz Delgado recibió en la 
tarde de ayer el bastón de mando de la 
Hermandad, convirtiéndose oficialmente 

en el Prioste Mayor de las Fiestas de 2022. 
En un acto cargado de emoción, Antonio 
Paz agradeció a la Junta de Gobierno de 
la Hermandad que le hubieran honrado 
con esta distinción, que le ha llenado de 
orgullo.
Alrededor de 10.000 personas 
acompañaron en la tarde de este 24 de 
enero en la procesión a la Virgen de la 
Paz en su procesión por las calles de 
Alcobendas, según los datos facilitados a 
la Hermandad por parte de la Policía Local 
de Alcobendas.

Más de 10.000 personas acompañaron a su virgen el día de la procesión

Alcobendas celebró el día de su patrona, la Virgen de La Paz 

Casi 4.500 familias atendidas por Protección Social

Mejorar el bienestar social de los 
vecinos de Alcobendas mediante la 
prestación de información, la atención 
y el apoyo a los más vulnerables. 

Esas son las funciones fundamentales de 
los Servicios Sociales municipales. 
El pasado año, desde este área, se prestó 
atención a un total de 4.499 familias, de 
las cuales 906 lo solicitaron por primera 
vez. En total, se destinaron a estas ayudas 
más de dos millones de euros para cubrir 
cuestiones como la ayuda al alquiler, el 
comedor escolar o necesidades básicas. 
Apoyo y acompañamiento 

Trabajando por 
la dignidad de 
las personas
“Desde Servicios Sociales, creemos 
y trabajamos por la dignidad de las 
personas. Los acompañamos en sus 
procesos, ofreciéndoles las herramientas 
y los recursos existentes para que puedan 
tener un bienestar social y emocional”, ha 
declarado la concejal de Protección Social, 
Inma Puyalto (Cs). 

El proceso
Cuando una persona o familia acude 
por primera vez a Servicios Sociales es 
atendida inicialmente por el equipo de 
primera atención donde un profesional del 
trabajo social le orienta, informa, asesora y 
le da a conocer los recursos y prestaciones 
para cubrir sus necesidades.

Emergencia Social
Una de las prestaciones más 
fundamentales de este servicio es la 
emergencia social, una ayuda económica 
excepcional destinada a vecinos y vecinas, 
familias y colectivos  que tienen escasos 
recurso o que simplemente, no los tienen. 
Además de esta prestación y servicio, 
existen muchas otras que se gestionan 
desde Servicios Sociales, como pueden ser 
la solicitud de dependencia, la atención 
y servicio de teleasistencia o la ayuda a 
domicilio.

Programa de 
Inclusión Social
 Destaca también el programa de inclusión 
social, donde se atiende a jóvenes en 
situación de grave vulnerabilidad social, 
personas en situación de grave exclusión 
y aquellas que se encuentran en situación 
de calle (el pasado año, fueron atendidas 
46 personas en esta situación). 

La importancia 
de un equipo
Es fundamental la intervención de los 
distintos profesionales (trabajadores/
as sociales, educadores/as sociales, 
psicólogos/as...), que asesoren y 
acompañen al solicitante. Más información 
sobre este servicio: en alcobendas.org. 
Dadas las fechas mucho hay que trabajar 
en estas ayudas porque siempre serán 
insuficientes, pero nos tranquiliza ver que 
nuestros políticos muestran sensibilidad.

Para ello, el Ayuntamiento de Alcobendas destinó más de dos millones de euros

El pasado 20 de enero tuvo lugar la 
primera reunión del Consejo General 
del Pacto Local por el Empleo de este 
año.

Este Pacto está compuesto por los agentes 
sociales más relevantes de la ciudad 
además del propio Ayuntamiento; la 
Asociación de Empresarios AICA y los 
sindicatos CCOO y UGT.

Análisis del año pasado
Entre otras cosas, en la reunión se 
analizaron las actuaciones realizadas el 
año pasado, cinco talleres dirigidos a 
empresas y trabajadores sobre temas 
de actualidad en el ámbito del empleo 

y la formación. Dichos talleres fueron:  
Cumplimiento de la legislación en materia 
de igualdad entre hombres y mujeres; 
Prevención del COVID-19 en la vuelta 
a la normalidad; Oportunidades en el 
empleo y la digitalización; Oportunidades 
en el empleo en la época post Covid y 
Novedades en la formación para el empleo. 

Actuaciones
para este año
Ya con vistas a futuro, las propuestas de 
actuaciones que se llevarán a cabo este 
año van dirigidas a conocer los perfiles 
que van a demandar las empresas del 
municipio, pudiendo así canalizar los 

programas formativos que se ofrecen a 
las personas que buscan empleo hacia las 
necesidades reales de las organizaciones.  

Una alianza 
indispensable
El Pacto Local por el Empleo es una alianza 
entre los actores socioeconómicos que 
impulsan la ciudad, alianza indispensable 
que hará de Alcobendas una ciudad más 
inclusiva e igualitaria. Responde a la 
necesidad de fortalecer la dimensión local 
para promover el crecimiento económico 
sostenido, inclusivo y sostenible, el empleo 
pleno y el trabajo decente con derechos 
para todos.

Habrá que hacer un seguimiento especial 
al funcionamiento de este Pacto para el 
Empleo del que debemos esperar lo mejor 
porque, en definitiva, estamos hablando 
del fuituro laboral de los vecinos de la 
Ciudad de Alcobendas. 

Este Pacto está compuesto por el Ayuntamiento y los Agentes Sociales más relevantes de la ciudad 

Celebrada la primera reunión del Pacto Local para el Empleo
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Finalizadas las obras del edificio de Atletismo y Rugby

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes ha culminado las obras de 
remodelación y reformas del edificio de la 
pista de atletismo y de rugby del Complejo 
Deportivo de Dehesa Boyal. 
En el acto de apertura de las instalaciones 
estuvieron presentes el Vicealcalde, Miguel 
Ángel Martín Perdiguero, y el Concejal de 
Deportes, Ángel Buenache, acompañados 

por representantes de los clubes de 
Atletismo S. S. Reyes, Sanse Scrum Rugby, 
Club Deportivo Carranza, Club Corredores, 
Triatlón Sanse, Unión Europa Sanse y Club 
Patín RollartSanse.
El concejal de Deportes, Ángel Buenache 
(Cs), declarado que “estamos ante la 
finalización de una actuación que era 
muy necesaria para que los usuarios 
y los clubes puedan disfrutar de una 
manera óptima unas instalaciones que 
estaban muy deterioradas y que, desde 
su construcción hace 35 años, no habían 
recibido intervención alguna y suponía 
una demanda urgente por parte de los 
deportistas”. Las reformas han abarcado 
más de 2.000 metros cuadrados en los 
que están incluidos los nuevos vestuarios, 

las zonas comunes, lastorres del estadio y, 
además, se ha mejorado la accesibilidad a 
las gradas. 
En este proyecto se han remodelado en 
profundidad las sedes de los clubes que 
han asistido a la presentación, que son los 
principales usuarios de las instalaciones 
anexas. Las obras de reforma se iniciaron el 
pasado mes de octubrey han contado con 
una inversión total de 1.126.400 euros que 
han permitido que la instalación cuente 
con materiales interiores y exteriores 
de última generación con vistas a la 
durabilidad y al mantenimiento ante las 
inclemencias del tiempo.
Tanto el proyecto y la ejecución de la obra, 
íntegramente gestionados y supervisados 
desde la Delegación de Deportes, han 

sido cofinanciados entre el Ayuntamiento 
y la Comunidad de Madrid. Desde la 
Delegación de Deportes se informa 
que las mejoras acometidas, tanto en 
vestuarios, graderíos, cuartos baños y 
espacios comunes, han sido adaptados 
para facilitar el acceso y la movilidad para 
personas con sillas de ruedas invidentes o 
con discapacidad auditiva. 
En la misma entrada a las zonas comunes 
del estadio se ha habilitado una recepción 
adaptada en dos alturas para facilitar la 
atención a los usuarios en silla de ruedas, 
más cómoda y personalizada. 
En este aspecto también se han 
dispuesto mapas de planta en braille y 
se han adecuado las zonas comunes, los 
vestuarios y los aseos. 

Miguel Ángel Martín Perdiguero: “Esto es una muestra más del esfuerzo inversor y de renovación que estamos realizando"

Entre el 15 y el 23 de enero, San Sebastián 
de los Reyes volvió a celebrar sus fiestas 
patronales, en honor a San Sebastián 
Mártir, tras la suspensión que impuso la 
pandemia y el temporal "Filomena" del 
añño pasado, con una programación en 
la que tuvieron lugar actos tradicionales, 
deporte y actuaciones musicales.
Por la alta incidencia del Covid-19, variante 
Ómicron, la mayoría de las actividades 
programadas de carácter tradicional 
y religioso se celebraron al aire libre, 
como la procesión de la imagen de San 
Sebastián Mártir, el 20 de enero, aunque la 

misa en su honor tuvo lugar en el interior 
del templo respetando las  más esctrictas 
medidas de seguridad sanitarias.

Andrés Caballero, 
Pregonero
El tradicional pregón de las fiestas corrió a 
cargo de Andrés Caballero, torero y vecino 
de la ciudad, y tuvo lugar, como marca la 
tradición, el día anterior a  la celebración 
de la festividad, el 19 de enero, a las 18:30 
en el vestíbulo del edificio municipal "El 
Caserón". Un pregón, brillante y valiente a 

la vez, en el que Andrés Caballero, como 
era de esperar, ensalzó a su "pueblo" y 
pidió compromiso a sus políticos para 
hacer más grande a San Sebastián de los 
Reyes. Además, tuvo un momento para 
recordar y animar a todos aquellos que 
están viven días de necesidad provocados 
por la pandemia y la complicada situación 
económica. 
Como es habitual en estas fiestas, se 
organizaron talleres infantiles, actuaciones 
musicales y pirotecnia, además de 
actos relacionados con la tauromaquia 
y dirigidos al público general e infantil. 

También se celebraron la trashumancia y 
dos capeas solidarias.

Con un brillantísimo pregón ofrecido por el vecino y torero, Andrés Caballero

También Sanse honró a su patrón: San Sebastián Mártir

     MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO - CIUDADANOS SANSE

En este recién iniciado 2022, y con vistas 
a presentar el próximo presupuesto de la 
ciudad -el tercero de este mandato-, es 
necesario que echemos un poco la vista 
atrás de todo lo que hemos activado 
desde el Gobierno de San Sebastián de 
los Reyes.
Primero debo decir que el objetivo de 
mantener una alianza estable y duradera 
se está cumpliendo entre dos partes que 
han entendido que hay que mirar más allá 
de ideologías, poniendo como prioridad 
el avance en las mejoras del municipio: 
en resumen, el activar proyectos y planes 
que hacía muchos años que no se veían 
y eran muy esperados. 
Y todo ello en una época en la que las 
prioridades han tenido que cambiar y los 
obstáculos han aparecido con motivo 
de la pandemia provocando muchos 

parones.
Quiero resaltar que este presupuesto de 
2022 será la continuación de todo lo que 
se ha ido avanzando en las anteriores 
cuentas, en la que se realizó una apuesta 
clara en inversiones, activando los más 
de 24 millones de euros que estaban 
inexplicablemente congelados en un 
banco. 

Inversiones en 
toda la ciudad
Esta gran cantidad, histórica en la puesta 
al servicio de los vecinos, tanto para los 
del casco urbano como para los de las 
olvidadas urbanizaciones, se encuadra 
dentro del Plan SanSe Impulsa y de otros 
esfuerzos económicos propios que ya 
en 2021 han empezado a aplicarse y 

han movilizado y gestionado muchos 
recursos municipales.
En suma, hemos activado numerosos 
recursos para favorecer la movilidad 
con dos planes de asfaltado, adecuando 
badenes o iniciando el PMUS. También 
se ha invertido en edificios públicos y en 
centros educativos, en sus instalaciones 
y en calderas… O iniciado obras en 
centros deportivos como el Buero 
Vallejo, el cambio de césped artificial 
o la renovación de la climatización del 
Polideportivo Dehesa Boyal para que sea 
energéticamente más eficiente. 

Más limpieza y seguridad
En el 2021 activamos el contrato de 
Limpieza para Moscatelares, cambiamos 
2.000 contenedores de residuos y 
pusimos en marcha cinco puntos de 

proximidad, un modelo de recogida 
y reciclaje de éxito que está siendo 
copiado por otros municipios. En 
Parques y Jardines se invirtieron más de 
1,2 millones de euros y veremos grandes 
mejoras en este año.
Hemos invertido en Recursos Humanos, 
en reclasificar trabajadores municipales, 
en dotarles de mejores herramientas y 
se promovió que en 2022 el aumento 
de la plantilla de la Policía Local sea 
por fin una realidad. Y me dejo muchas 
más inversiones y mejoras incontables 
imposibles de reflejar aquí por espacio. 
Estimados vecinos, en este año 
seguiremos imprimiendo este 
ritmo imparable en las mejoras y en 
infraestructuras, tal y cómo hemos ido 
prometiendo.

  Un ritmo imparable de inversiones para SanSe 
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El Ayuntamiento de Valdeolmos-
Alalpardo presenta el borrador del 
futuro reglamento.

Con el objeto aprobar el Reglamento 
de Protección Civil del Ayuntamiento 
de Valdeolmos-Alalpardo y de mejorar 
la participación de la ciudadanía en el 
procedimiento de elaboración de normas, 

y según lo previsto en el artículo 133 de 
la Ley 39/2015, de 1 de octubre sobre 
Procedimiento Administrativo Común de 
las Administraciones Públicas, se presenta 
a exposición y consulta pública a través 
del portal web del Excmo. Ayuntamiento 
de Valdeolmos-Alalpardo el Borrador del 
futuro reglamento. Se realiza la presente 
consulta pública para que durante el plazo 

de al menos un mes contados a partir 
de la publicación del presente anuncio 
en la página web municipal, los sujetos 
y organizaciones más representativas  
afectados por la aprobación de este 
Reglamento puedan presentar opiniones y 
sugerencias en el correo del Ayuntamiento 
de Valdeolmos-Alalpardo (ayuntamiento@
alalpardo.org) o del Registro Municipal.

Consulta pública previa a la aprobación 
del Reglamento de Protección Civil

 CREATIVO 
TALLER DE ROPA 

SOSTENIBLE

El miércoles 26 de enero se llevó a cabo un 
divertido y creativo taller de ropa sostenible 
en el Aula de la Casa de la Cultura de 
Alalpardo, donde niños y niñas de edades 
entre 6 y 12 años reutilizaron calcetines y 
camisetas en desuso en el taller. Una vez 

más, los más pequeños dieron muestras 
de la originalidad y creatividad que llevan 
dentro para realizar unas manualidades 
sorprendente de cómo dar uso a diferentes 
prendas de ropas que ya no tenían uso y 
convertirlas en algo diferente, prestando 

mucha atención a los monitores de cómo 
tenían que cofeccionar  dichas prendas y 
hacer mezclas con distintos elementos. 
Este taller se encontraba  dentro del 
Proyecto de Dinamización Ambiental 
organizado por el ayuntamiento.

Mejoras en el campo de fútbol y asfaltado en Miraval
Todo ello con una dotación presupuestaria de 531.000 euros

La Comunidad de Madrid va a iniciar 
en los próximos días dos importantes 
actuaciones en el municipio de 
Valdeolmos-Alalpardo con cargo al 
Programa de Inversión regional (PIR).

Con el objetivo de mejorar, por un lado, 
la seguridad vial de los vecinos y, por 

otro, seguir trabajando para dotar a esta 
localidad de las mejores instalaciones 
deportivas. En concreto, se va a proceder a 
la renovación del asfaltado de casi 20.000 
metros cuadrados en la urbanización 
Miraval y a la colocación de césped 
artificial en el campo de fútbol municipal, 
todo ello con una dotación presupuestaria 
de 531.000 euros.

El nuevo PIR representa un 
25 % más con respecto al 
anterior
El viceconsejero de Administración Local 
y Digitalización, José Antonio Sánchez, ha 
visitado hoy la zona objeto de las obras 
donde ha destacado “que el PIR 2022-2026, 
aprobado recientemente por el Gobierno 
regional para Valdeolmos-Alalpardo, 
representa un 25% más respecto al plan 
anterior, con una cuantía superior a los 3 
millones de euros”.

Para el asfaltado en 
Miraval se destinarán 
166.000 euros
La mejora del asfaltado de la urbanización 
Miraval conlleva la reparación de una 

zona que afecta a las calles Virgo, Piscis, 
Lira, Acuario, Antares, Sirio, Aries, Tauro, 
Géminis, y Aldebarán. Para esta obra se 
van a destinar 166.000 euros.

El presupuesto para el 
campo de fútbol será de 
365.000 euros

Por otro lado, y atendiendo a la importante 
tradición futbolística vinculada al 
municipio, se va a proceder a la instalación 
del césped artificial, actuación que se 
suma a la también realizada con fondos 
procedentes del PIR en el campo del 
Alalpardo y finalizada recientemente, 
consistente en la ampliación del graderío, 
los vestuarios y zonas administrativas de 
las instalaciones. Se va a ejecutar con un 
presupuesto de 365.000 euros.

Se ha celebrado en el Salón de Plenos 
del Ayuntamiento de Valdeolmos-
Alalpardo la Sesión Ordinaria del Pleno 
del Ayuntamiento del 19 de enero de 
2022 con arreglo a los siguientes puntos 

resumidos:
- Exposición de la relación de puestos 
de trabajo del ayuntamiento, que 
fue aprobado por unanimidad de los 
presentes.

- Concesión de subvenciones municipales 
para el año 2022 para asociaciones y 
entidades deportivas, culturales y de 
interés social, también aprobado por 
unanimidad
- Plantación de arbolado por parte de la 
Comunidad de Madrid por un importe 
superior a 22.000 euros.
- Información por parte del ayuntamiento 
sobre reparaciones y mantenimientos 
de parques como ajustes de estructuras  
de columpios, limpiezas de grafitis, 

reparaciones de grietas, etc
- La apuesta que siempre ha tenido 
el ayuntamiento del municipio en el 
aspecto cultural con proyectos a medio-
largo plazo como el edificio y auralio 
de secundaria, potenciar la educación 
pública, construcción de un centro 
de infantil y demás necesidades que 
se tienen al haber más ampliación de 
vecinos en el municipio y teniendo que 
dar más y mejores servicios por parte del 
ayuntamiento a los ciudadanos.

Celebración del Pleno 
Ordinario del 19 de enero
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Impecable organización en la X edición del TRAIL 
EL SERRUCHO con más de 500 runners en la salida

515 valientes corredores empezaron 
la décima edición del Trail El 
Serrucho, llegando a meta 389. 

Tras un año sin celebrarse el primer Trail 
del año de la Comunidad de Madrid por 
motivo de la pandemia, el 16 de enero de 
2022 sí se corrió la dura y fría carrera por 
los caminos de Alalpardo. En una mañana 
muy fría pero soleada, aunque amaneció 
nublado, se dieron cita más de 500 
corredores para afrontar este duro trail de 

24 kilómetros, donde, una vez más, volvió
a brillar la gran organización por parte del 
Alalpardo Running Team.

No faltó la tradicional 
paella y fideuá

Sergio fue el ganador recorriendo 
los 24 kilómetros en 1:29 minutos. La 
organización decidió, para prevenir y
evitar contagios de covid, que en la
décima edición no hubiera duchas, ni 

ropero ni hinchables para los más 
pequeños pero si los puestos de 
avituallamiento para que los runners se
sintieran bien asistidos.
Lo que no faltó para los corredores fue 
la tradicional paella y fideuá, cocinadas 
con esmero por Iñigo, el paellero del 
Serrucho. Casi 700 raciones entre paella y 
fideuá, deliciosas como cada año. 
Además, se trata de un Trail solidario 
porque cada corredor donó 1 euro para 
Cáritas. 

Se realizaron mejoras en columpios 
y circuitos biosaludables en diez 
puntos del municipio.  Las áreas 
infantiles son espacios dinámicos, 
cambiantes, sometidos al desgaste 
continuo del usuario y a las condiciones 
meteorológicas tanto en invierno como 
en verano. 
La empresa Sermivex realizó el trabajo de 
limpieza de grafitis, pintado de paneles, 
restauración, ajustes de tornillería, 
sustitución de piezas, reposición de 

columpios, multijuegos o circuitos 
biosaludables en los siguientes parques:
- Parque Norte (Alalpardo)
- Parque Alera (Alalpardo)
- Parque El Guijo (Alalpardo)
- Parque Pinedo (Alalpardo)
- Parque Adobes (Alalpardo)
- Parque Eras (Alalpardo)
- Vía Láctea (Miraval)
- Perseo (Miraval)
- Teatro Sara Baras (Valdeolmos)
- Camino de Serracines (Valdeolmos).

Mejoras en columpios y circuitos biosaludables

  
     
   Brujuleando

PROTECCIÓN CIVIL YA 
TIENE AMBULANCIA

La Agrupación Protección 
Civil de Valdeolmos-Alalpardo 
ya tiene ambulancia. Desde 
principios de enero de 2022 
los voluntarios de Protección 
Civil cuentan con ambulancia. 
Una gran noticia para todos los 
vecinos del municipio. Se trata 
de una ambulancia de segunda 
mano que perteneció a Samur 
Madrid. Está completamente 
equipada como se aprecia en 
las fotos. Estuvo presente en El 
Serrucho, el primer Trail del año 
de la Comunidad de Madrid. 
Protección Civil cuenta con 
una enfermera, tres técnicos en 
emergencias sanitarias y cuatro 
voluntarios cursando el ciclo 
TES.

APARCAMIENTO DE 
MOVILIDAD REDUCIDA 

Además de las dos nuevas 
plazas, el equipo de 
mantenimiento ha repintado 
otras tres más en el municipio.
La calle de los colegios ya cuenta 
con 4 plazas de aparcamiento 
de movilidad reducida, 2 plazas 
junto a cada uno de los colegios. 
Están diseñadas para facilitar el 
estacionamiento a las personas 
en silla de ruedas o con dificultad 
de movimientos. Se intenta 
buscar reducir las barreras a las 
que este colectivo se enfrenta 
a diario. Solo podrán aparcar 
aquellas personas que tengan 
la tarjeta de estacionamiento 
de vehículos para personas con 
movilidad reducida

JORNADA DE 
SENDERISMO EN 

LA LAGUNA DE 
PEÑALARA

El pasado sábado 29 de enero con un 
día primaveral, se realizó una divertida 
jornada de senderismo en la Laguna 
de Peñalara, una excursión que se 
encontraba dentro del Programa de 
Dinamización Ambiental. Seis vecinos 
del municipio realizaron esta bonita 
excursión en la laguna de origen glaciar 

situada en el fondo del circo de Peñalara. 
Está situada a 2017 metros de altitud, en 
la zona central de la sierra de Guadarrama, 
en el término de Rascafría, municipio de 
Madrid. Se les recogió en el Consultorio 
médico de Alalpardo a las 9:30 horas, 
llegando al mismo punto en torno a las 
17:30 horas.

Tras un año sin poder recorrer las 
calles, el patrón de Alalpardo lo hizo 
este año con todas las medidas de 
seguridad sanitarias .

El patrón de Alalpardo, San Sebastián, 
por fín salió a recorrer las calles del 
municipio después de estar dos años 
sin poder hacerlo debido a la situación 
sanitaria por el Covid. Ya tenían muchas 
ganas de hacerlo los vecinos que año tras 
años se encargan de llevarlo a hombros 

para hacer la procesión acompañado 
por la Banda de Música “Villa de Fuente 
el Saz”, ya que el año pasado,  en el mes 
de enero, tan solo pudieron sacarlo a las 
puertas de la iglesia y congregarse pocos 
vecinos.
Además, durante los días 19, 20, 21, 22 
y 24 de enero, se procesaron diferentes 
misas solemnes en honor del Santo, 
algunas cantadas por la “Coral de 
Alalpardo”, así como el Funeral por los 
hermanos difuntos de la “Hermandad 
Sacramental”.

SAN SEBASTIÁN volvió a salir por las calles 
Salió en procesión el 22 de enero tras dos años sin recorrer las calles
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      F U E N C A R R A L  -   E L  PA R D O

El 13 de febrero el distrito madrileño 
Fuencarral – El Pardo vibrará de nuevo 
con la celebración de la XXXVII edición 
del Medio Maratón. La cita, organizada 
por la Asociación de Vecinos Valverde 
de Fuencarral, junto con el Distrito de 
Fuencarral – El Pardo y bajo la dirección 
técnica de la Agrupación Deportiva 
Marathon, regresa al calendario tras un 
año de ausencia. La carrera se celebrará el 
domingo día 13 de febrero de 2022 con 
salida en calle Nuestra Señora de Valverde, 
junto a la plaza de la Fuente de la Carra. 
Las inscripciones para esta reconocida 
competición estarán abiertas hasta el 7 de 
febrero a las 14:00h. La prueba se organizará 
bajo un estricto protocolo de seguridad.

XXXVII EDICIÓN DEL 
MEDIO MARATÓN DE 

FUENCARRAL
7.138 viviendas del ámbito “Malmea-San Roque-
Tres Olivos” en Madrid Nuevo Norte

Más rapidez en la gestión y 
obtención de suelo, más seguridad 
jurídica, más agilidad en la gestión 
urbanística, más simplicidad a la 
hora de elaborar los documentos 
necesarios y más facilidad para 
ejecutar la urbanización. 

Son algunas de las ventajas que ofrece 
la delimitación de una única unidad de 
ejecución, en lugar de dos diferentes, 
para el ámbito ‘Malmea-San Roque-
Tres Olivos’, en el distrito de Fuencarral-

El Pardo, dentro del gran proyecto 
urbanístico de Madrid Nuevo Norte.
Tras su aprobación inicial y el periodo 
de alegaciones, la Junta de Gobierno 
ha dado luz verde, definitivamente, 
a esta iniciativa de una única unidad 
de ejecución, a propuesta del Área 
de Desarrollo Urbano, con la que 
se garantizará una gestión global y 
coordinada de todo ese ámbito. Como 
ha explicado la portavoz municipal, 
Inmaculada Sanz, con esta acción se 
sientan las bases jurídicas que permitirán 
la construcción de 7.138 viviendas en 
la zona, más del 20 % con protección 
pública.

Actuación de 1.029.700 m2
El proyecto inicial de Madrid Nuevo 
Norte, aprobado por el Ayuntamiento 
en 2020, contemplaba el desarrollo del 
ámbito ‘Malmea-San Roque-Tres Olivos’ 
en dos unidades de ejecución, cuya 
delimitación se realizaría en una fase 

posterior. Se ha optado por un único 
ámbito de actuación de 1.029.700 m2 
como un espacio cerrado continuo con 
una edificabilidad máxima de 714.400 
m2 para uso residencial. El ámbito incluye 
162.000 m2 de zonas verdes y espacios 
libres, 137.000 m2 de equipamientos 
sociales y servicios urbanos y 228.500 m2 
de infraestructuras en vía pública, entre 
otras dotaciones.

Delimitación de la zona
La zona queda delimitada de la siguiente 
forma: al norte limita con la carretera 
de Fuencarral a Alcobendas (M-603); 
al oeste con el barrio de Virgen de 
Begoña, el Poblado B de Absorción, el 
casco histórico de Fuencarral, Tres Olivos 
y Nuevo Toboso, siendo el límite viario la 
referencia de delimitación; al sur linda 
con el tramo de la M-30 que discurre entre 
el Nudo Norte y el Nudo de Manoteras, y 
al este con parte del ámbito del Centro 
de Negocios Chamartín.

La biblioteca pública RAFAEL ALBERTI, ampliará su horario
La biblioteca Rafael Alberti, del distrito 
Fuencarral-El Pardo, será una de las once 
bibliotecas públicas gestionadas a través 
de la consejería de Cultura, Turismo y 
Deporte que van a ampliar su horario 
hasta el próximo 7 de febrero, facilitando 
de esta forma que los estudiantes puedan 
preparar sus exámenes de febrero. Las 

instalaciones estarán abiertas de 9:00h 
a 1:00 horas, de lunes a domingo. Los 
usuarios deberán respetar las normas 
sanitarias en todo momento, siendo 
obligatorio el uso de mascarilla durante 
el tiempo de permanencia en ellas. Los 
estudiantes, que tendrán acceso al uso 
de gel hidroalcohólico, no podrán fumar, 

comer, beber o utilizar teléfonos móviles, 
quedando solo en uso las salas de lectura 
para adultos. El programa de apertura 
extraordinaria de las bibliotecas de la red 
de pública de la Comunidad comenzó 
en junio de 2004 y, en la actualidad, se 
celebra dos veces al año, coincidiendo con 
los periodos de exámenes.

El Ayuntamiento ha sentado las bases jurídicas para su lanzamiento

El Ayuntamiento de Madrid ha aprobado, 
definitivamente, el proyecto de 
urbanización del ámbito de la parcela de 
la antigua fábrica de CLESA. La portavoz 

municipal, Inmaculada Sanz, ha explicado 
en la rueda de prensa posterior a la Junta de 
Gobierno que esta intervención supondrá 
la adecuación del entorno del antiguo 
edificio de CLESA para cuando este se 
ponga en servicio con uso dotacional 
público y se dotará al barrio de un nuevo 
espacio verde para los vecinos.
Las actuaciones contemplan la creación 
de un paseo pavimentado que bordeará el 
edificio y conectará con la calle Francisco 
Sancha, con arbolado y zonas ajardinadas 
a lo largo de todo su recorrido, que incluirá 
una zona infantil y numerosas áreas 
estanciales distribuidas por el ámbito.

Los trabajos supondrán la incorporación 
de alumbrado público con luminarias tipo 
led, de alta eficiencia energética.

La superficie del ámbito 
será de 38.000 m2
 Asimismo, en el diseño de la zona verde se 
han tenido en cuenta criterios de jardinería 
sostenible tanto desde el punto de vista 
del consumo de agua como de la elección 
de especies vegetales para el incremento y 
la mejora de la biodiversidad en el entorno 
urbano. Además, se dotará al ámbito de 
las infraestructuras necesarias para el 

suministro de agua, alcantarillado, energía 
eléctrica, telecomunicaciones y gas.
El proyecto, promovido por Fuencarral 
Agrupanorte, S.L., se ejecutará por 
el sistema de compensación y será 
supervisado por el Área de Obras y 
Equipamientos. El presupuesto asciende 
a 2,2 millones de euros y el plazo será de 
12 meses.  La superficie total del ámbito 
de actuación es de 38.000 m2, de los que 
19.600 m2 están destinados a servicios 
terciarios, 10.400 m2 a zona verde, 7.000 
m2 a uso dotacional público de servicios 
colectivos, 600 m2 a transporte ferroviario 
y 400 m2 a vía pública.

El Ayuntamiento ha aprobado definitivamente el proyecto de 
urbanización del entorno de la antigua fábrica de CLESA

Proyecto de urbanización del entorno de la 
antigua fábrica de CLESA

Este ámbito del distrito de Fuencarral-El Pardo albergará 
162.000 m2 de zonas verdes

Mapa de la delimitación del ámbito 
‘Malmea-San Roque-Tres Olivos’. Imagen 

de archivo. Ayuntamiento de Madrid.
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      B A R A JA S

Con cerca de tres kilómetros de longitud, 
la llamada Vía de la Gasolina era un 
antiguo trazado ferroviario por el que se 
transportaba carburante al aeropuerto 
de Barajas. Transcurre desde el barrio de 
la Alameda de Osuna hasta el barrio de 
Rejas, en el distrito de San Blas-Canillejas. 
Tras varias intervenciones urbanísticas del 
Ayuntamiento desde 2006, la zona avanza 
en su última fase, con la que se convertirá 
en el boulevar ajardinado más grande del 
distrito de Barajas. Actualmente, se está 
trabajando en la reurbanización de la 
calle La Rioja y en el tramo situado entre 
las calles Joaquín Ibarra y Carabela.

DE VÍA DE LA GASOLINA 
AL MAYOR BOULEVARD 

DEL DISTRITO

Barajas arranca con la finalización de cinco 
nuevas instalaciones que revitalizarán la 

vida del distrito y que han contado con 
un presupuesto global de 1,9 millones de 
euros. Según la concejala Sofía Miranda, 
estas nuevas zonas “estarán en unos días 
a disposición de los vecinos de Barajas, 
que contarán con nuevos espacios verdes 
en los que pasear y nuevas instalaciones 
para la práctica deportiva”, atendiendo 
así a las demandas de la ciudadanía.
Entre estas dotaciones destaca la nueva 
zona verde del barrio Casco Antiguo, 

situada en la calle Acuario, que cuenta 
con una superficie cercana a los 9.000 m2 
en los que la junta municipal ha invertido 
475.000 euros para su renovación. Las 
obras han incluido la colocación de una 
pérgola en la zona de entrada lateral al 
Centro Municipal de Mayores Acuario, la 
incorporación de pavimento de caucho 
continuo con juegos pintados en la zona 
infantil, una zona de parque biosaludable 
y un área canina con elementos de juego.

Barajas comienza 2022 con nuevas zonas verdes e 
infraestructuras deportivas a lo largo del distrito

La Comunidad de Madrid ha publicado 
en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de Madrid -BOCM- la licitación de los 
contratos de servicios para poner en 
marcha las obras de ampliación de la línea 
3 de Metro desde Villaverde Alto hasta 
el Casar (Getafe) y para la construcción 
del intercambiador de Valdebebas-

Ciudad de la Justicia-Hospital Zendal, por 
4,39 millones y 1,99 millones de euros, 
respectivamente. Estos contratos son 
complementarios al principal de las dos 
obras, lo que comprende la realización 
de todas las actividades y la aportación 
de todos los medios necesarios para las 
labores de apoyo a la toma de decisiones.

Intercambiador de Valdebebas y ampliación de la línea 3

      H O R TA L E Z A

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-
Almeida, junto a la presidenta de la 
Comunidad, Isabel Díaz Ayuso y el 
presidente de IFEMA, José Vicente de los 
Mozos, ha presentado  “Madrid Turismo 
by IFEMA”, colaborando para promocionar 
Madrid en el exterior y bajo una sola 
marca. Persigue posicionar a Madrid en 
el top tres de los destinos urbanos de 
Europa y entre los primeros del mundo.

PROMOCIÓN TURÍSTICA 
INTERNACIONAL 

DE MADRID A TRAVÉS
 DE IFEMA

- El 5, a las 18:00 h: “El gato con botas, 
el miaauuu-sical”. Para niños a partir de 2 
años.
- El 6, a las 12:00 h: “Alicia en el país 

de las maravillas”. Para niños a partir de 2 
años.
- El 13, con doble función: A las 17:30 
h y a las 19.30 h, la compañía caraBdanza 
presenta “El cascanueces”.
- El 13, a las 18:00 h: En la sala de usos 
múltiples, un encuentro con la compañía 
del bailarín Antonio Ruz, SolazLabs.
- El lunes 21, a las 19:00 h: El ciclo 
literario “Los autores tienen la palabra” 
continúa su camino con la visita del 

mediático Andrés Aberasturi.
- El 23 a las 18:30 h: Concierto 
Conmemorativo del 485º aniversario de 
la Infantería de Marina.
 - El 26, a las 19:00 h: Iberian & Klavier 
piano duo con un “Homenaje a Astor 
Piazzolla”. 
- El 27, a las 12:00 h: Iberian & Klavier 
piano duo. Actuarán junto a la Atlántida 
Chamber Orchestra ofreciendo en 
concierto el Carnaval de los Animales.

Qué ver en febrero en el Centro Cultural Sanchinarro

La prueba se disputará sobre un recorrido 
de 10.000 y 5.000 metros, totalmente 
urbanos, por las calles alrededor del 
parque de Valdebebas. La salida será 
junto a la Junta de Compensación de 
Valdebebas y el Cercanías, con nivel 

medio-alto de dureza. También habrá 
MARCHA no competitiva para aquellos 
que quieran participar pero no puedan 
correr. La carrera está organizada por 
Eventsthinker y con el apoyo de la Junta 
Municpal de Hortaleza.

Llega la XI Carrera Popular de Hortaleza, el 6 de febrero

Itinerario en Hortaleza para difundir su patrimonio histórico y cultural
El concejal Alberto Serrano ha inaugurado 
el programa ‘Qué ver en Hortaleza’ junto 
a dos nuevas exposiciones que se podrán 
visitar en el Silo. Consiste en la creación 
de un itinerario cultural y una aplicación 
web para facilitar el conocimiento del 
entorno,  y de sus antecedentes históricos. 

Durante la presentación, el concejal de 
Hortaleza, Alberto Serrano, ha destacado 
la importancia de este proyecto “para 
consolidar el distrito como un nuevo 
reclamo turístico dentro de la ciudad de 
Madrid, ya que permitirá conocer tanto a 
turistas como a residentes, por ejemplo, 

los usos y costumbres de nuestros 
antepasados y la historia o arquitectura 
civil y religiosa”. El recorrido está formado 
por 15 enclaves en los que se ha instalado 
un código QR para acceder a toda la 
información disponible en la página 
https://queverenhortaleza.com/
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         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

  -Dos cosas tiene febrero-

Febrero de carnaval, 
con máscara se aprovecha
el gozo de una cosecha
que en cuaresma acabará.
                      *
Este año anda perdido

lo del gozo y la alegría.
Del virus se desconfía
y el tacto anda prohibido
                     *
Aunque don carnal confía
que el virus desaparezca
y en estos días se crezca
y desborde la alegría.
                    *
Sea el carnaval un derroche
de disfraces y jaranas, 
viviendo a tope y con ganas
sin censuras ni reproches
                   *
 El mes más corto de año
(incluso siendo bisiesto)
se desmadra y anda presto
en alegrías y apaños.
                   *
¿A quién le puede dañar 
disfrutar del carnaval
ponerse o tal vez quitar

una máscara sin más?
                 *
Disfrazarse, enmascararse,
ocultarse bajo ropas 
para que no reconozcan
al que quiere desbordarse. 
                   *          
Y aquello que todo el año
le ha tenido reprimido
lo saca cual poseído
y se atreve a disfrutarlo
                   *
Y el que se quita careta 
que todo el año va puesta
y en estos día se muestra
con su verdadera jeta.
                  *
Ay febrerillo, tunante
que siempre nos das placeres.
Dos nos das en tus haberes
y los dos son relevantes.
                   *

Llaman “el loco” a febrero,
porque se salta las reglas,
y ofrece días de juergas
y un catorce de: Te quiero.
                     *
Febrero también nos deja
amor con San Valentín 
y en esto hemos de advertir
que el amor de la pareja
se sirve, con esta fecha,
para hacer cajas mejores
con los que sienten amores
y del amor se aprovechan.
                      *
Que los que viven amor,
se muestran, enamorados,
y andan como ensimismados
desbordados de pasión.
                      *
Aunque a otro día se olvide
que el amor es permanente,
que se siente o no se siente

y de continuo nos pide
amor y más, más amor
que cada instante queremos
porque sin él no podemos
sentir, vivir, sin amor.
                 *
Por San Valentín: amor,  
dulce amor, una ambrosía
que al menos hace que el día
se viva con ilusión.
                 *
Carnaval, San Valentín
en gozos se despendolan
porque los dos enarbolan
amor y ansias de vivir
                 *
Y a seguir con esta plaga  
que no nos quiere dejar,
más leve dicen que está
A ver si se va y se acaba.

     COMUNIDAD

La Comunidad de Madrid ha confirmado 
el recorrido definitivo para la 39ª edición 
de la Carrera del Agua, que se celebrará el 
próximo 20 de marzo en la capital, entre 
dos de los depósitos más representativos 
de Canal de Isabel II: el de Plaza de Castilla 
(Cuarto Depósito) y el de Islas Filipinas 
(Tercer Depósito). Con este trazado, los 
corredores partirán de la calle Mateo 
Inurria y recorrerán varias vías del distrito 
de Chamartín antes de volver a Plaza de 
Castilla para, desde ahí, descender por 
la calle Bravo Murillo camino de la meta, 
ubicada en el paseo de San Francisco de 
Sales. Las inscripciones pueden realizarse 
en la web www.lacarreradelagua.es hasta 
el sábado 19 de marzo a las 14:00 horas o 
hasta que se agote el cupo máximo de 4.300 
corredores, y están abiertas a participantes 
desde los 16 años de edad por un precio de 

VUELVE LA CARRERA
DEL AGUA EN EL 

CALENDARIO 
DEPORTIVO ANUAL

Aparcamiento disuasorio en Ciudad Universitaria 

La Presidenta de la Comunidad de 
Madrid ha inaugurado el nuevo 
aparcamiento con más de 1.100 
plazas en Ciudad Universitaria 
incluido en la red APARCA+T.

Permitirá a los usuarios del transporte 
público estacionar sus vehículos 

gratuitamente a la entrada de la ciudad 
de Madrid y después continuar con su 
trayecto en Metro, tren de Cercanías o 
autobús, entre otros.

También en 
marcha una App
La Presidenta ha explicado que se pone 
en marcha también una app para conocer 
el número de plazas que estén libres, 
gestionar el acceso, así como el registro 
de las matrículas. “Nuestra filosofía es que 
libremente sean los ciudadanos los que 
eligen cómo quieren moverse y darles el 
mejor servicio para que, precisamente, 
porque está esto motivado, decidan 
usar el transporte público en lugar del 

privado”, ha señalado.

Objetivo

El objetivo, ha proseguido Díaz Ayuso, es 
“evitar atascos” y, sobre todo, tener una 
“movilidad más fluida”. “Es un compromiso 
de libertad, de responsabilidad y de 
colaboración ciudadana y estamos 
convencidos de que la apuesta por estos 
parkings va a ser siempre positiva”, ha 
destacado la presidenta, que ha visitado 
junto con el consejero de Transportes 
e Infraestructuras, David Pérez; y los 
rectores de la Universidad Complutense, 
Joaquín Goyache, y Universidad 
Politécnica, Guillermo Cisneros, las 
nuevas instalaciones.

Díaz Ayuso presenta la Estrategia de Natalidad 

La presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha presentado  

la Estrategia 2022-2026 de Protección a 
la Maternidad y Paternidad y de Fomento 
de la Natalidad y la Conciliación, la “base 
del Madrid libre y próspero del futuro”. 
“Encabezamos el plan por la maternidad, 
paternidad y natalidad más ambicioso 
de Europa”, ha añadido en la escuela 
infantil pública Rocío Dúrcal, en la 
capital, donde ha detallado su contenido. 
Como ha explicado, la Comunidad de 
Madrid comienza con un grupo de 80 

medidas que se acompañan de una 
inversión superior a los 4.800 millones 
de euros para los próximos cinco años. 
“Tenemos que volver a vivir en Madrid 
un baby boom y recuperar la cifra de 
75.000 nacimientos anuales que se 
registraron de media en la región entre 
2007 y 2011, además lograr el nivel de 
nacimientos que garantice el reemplazo 
generacional, es decir, poco más de dos 
hijos por mujer”, ha indicado.

Inaugurado por Díaz Ayuso con 1.100 plazas gratuítas
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            “Clásicos en zapatillas”   por     

Infatigable, longevo y 
humilde John Williams

¡El día 8 de febrero celebra su 90 
cumpleaños! Nació en Nueva York en 
1932. Los aficionados a la música clásica 
y al mundo del cine le debemos un 
gran homenaje y felicitación. Le invito a 
escuchar su Fanfarria Olímpica y Tema. 
A los siete años, comenzó estudios de 
piano; tres después su padre le indicó 
que si continuaba, también comenzaría 
a estudiar trombón, que le gustaba. Su 
estilo neorromántico lo ha ido reflejando 

y continúa haciéndolo en su extensa 
labor de compositor, director, pianista y 
trombonista y en sus bandas sonoras de 
más de cien filmes de enorme prestigio 
(El violinista en el tejado, La aventura 
del Poseidón, Tiburón 1 y 2, Star Wars, E 
T el extraterrestre, Superman, Indiana 
Jones, Parque Jurásico, La lista de 
Schindler, Encuentros en la tercera fase, 
El Imperio contraataca, El retorno del 
Jedi, Memorias de una geisha, Harry 
Potter…). Independientemente del cine y 
televisión, ha compuesto más de 50 obras 
de concierto para instrumentos solistas y 
orquesta y otras obras y continúa en activo 
pues por ejemplo, el pasado año estrenó 
su Concierto nº 2 para violín y orquesta, 
siendo Anne Sophie Mutter, una de las 
más prestigiosas violinistas, la solista junto 
a la Boston Symphony Orchestra, dirigida 
por el propio Williams. Con actitud de 
sincera humildad expone «cuando escribo 
música fuera del mundo del cine siento 
que puedo ser más experimental, siento 
que puedo ponerme a prueba y tratar de 
no desalentarme por los grandes maestros 
del pasado». Destacan su conciertos 
para fagot, violonchelo, flauta y violín, 
un concierto para trompeta y otros para 

clarinete y tuba.

Creaciones para los 
Juegos Olímpicos y 
Fuerzas Armadas

Strauss padre, celoso ante la proyección 
Ha compuesto la música para cuatro 
Juegos Olímpicos: 2002, de Invierno de 
Salt Lake City (Utah), Llamada de los 
Campeones para Coro y Orquesta; 1996, 
Atlanta, Convocar a los héroes; 1988, Seúl, 
El Espíritu Olímpico; 1984, Los Ángeles, 
la sugerida Fanfarria, siendo ésta la más 
famosa. En 2003, recibió el más alto 
honor del COI, por sus contribuciones 
al movimiento olímpico. En 1952, fue 
reclutado para el Servicio Militar de EE. 
UU, donde compuso y dirigió la banda de 
la fuerza aérea como parte de sus deberes.

Reconocimientos 
y Premios

Ha obtenido 52 nominaciones a los 
premios Óscar y conseguido la Estatuilla 
en 5 ocasiones. Desde 1974 ha colaborado 

con sus composiciones junto a Steven 
Spielberg componiendo la música de 
toda su filmografía, salvo tres películas. 
En 1971 ganó su primer Óscar a la mejor 
música, por El violinista en el tejado. En 
1975, obtuvo el segundo por la banda de 
Tiburón. Con su música para Star Wars, con 
la Orquesta Sinfónica de Londres, -la más 
vendida de la historia- obtuvo el tercero; 
fue elegida en 2005 por el American Film 
Institute, como Mejor banda musical de 
película norteamericana de todos los 
tiempos dentro de una relación de 25 obras 
musicales. Con E.T. (1982) logró el cuarto y 
con La lista de Schindler (1993), el quinto. 
Ha conseguido 23 Grammy, 4 Globos 
de Oro y 7 BAFTA (British Academy Film 
Television Arts). Ingresó en la Academia 
Americana de las Artes y las Ciencias en 
2009 y le concedieron la Medalla Nacional 
de las Artes. En 2020, le fue concedido el 
Premio Princesa de Asturias de las Artes, 
compartido con Ennio Morricone.

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

En este número nos vamos a ocupar 
de María Francisca Águeda Araceli 
Asunción Carolina Magdalena Rafael 
de la Santísima Trinidad Zambrano 
- por suerte, conocida más simple-
mente como María Zambrano-, céle-
bre escritora y filósofa española del 
siglo XX. Mantuvo amistad con mu-
chos de los más grandes literatos de 
su época, como Antonio Machado 
durante su estancia en Segovia, Oc-
tavio Paz en el exilio, u Ortega y Gas-
set en Madrid - de hecho, fue alum-
no suyo de Filosofía -.
Con apenas trece años, vivió un 
amor prohibido: una relación inces-
tuosa con su primo, Miguel Pizarro, 
entre 1917 y 1921. Cuando se des-
veló lo que estaba ocurriendo, su 
familia se espantó hasta tal punto 

que decidió ponerle fin al romance: 
se encargaron de separar a la pareja 
enviándolo a él a Osaka, en Japón, 
para que ejerciera como profesor de 
español en la universidad.
Puesto que fue una acérrima de-
fensora de la II República, se vio 
obligada a exiliarse a finales de la 
guerra civil; pasaría casi medio siglo 
en el destierro, en ciudades como 
París, Roma, La Habana, México DF 
o Nueva York, hasta que finalmente 
regresó a España en 1984. A pesar de 
que tuvo que viajar constantemente 
de un país a otro, como tantos espa-
ñoles en aquellos años, ella siempre 
mantuvo una de sus pasiones: los 
gatos. Efectivamente, María Zambra-
no llegó a tener, durante su estancia 
en Roma junto a su hermana Araceli, 

la friolera de setenta gatos. De este 
modo, superó a Ernest Hemingway, 
otro icono de la posesión masiva de 
felinos, que había dejado el récord 
en cincuenta y siete.
La española tuvo gatos de todas las 
razas y de todos los colores, y se sa-
bía de memoria todos sus nombres 
(Rita, Tigra, Blanquita, Lucía, Pelusa, 
entre otros). Su devoción por los 
gatos se debía a que encontraba en 
ellos un simbolismo especial: eran 
animales solitarios pero capaces 
de dar cariño, independientes pero 
hasta cierto punto sociables; encon-
traba en ellos un ejemplo de libertad 
y de elegancia de espíritu. Aunque 
los gatos salgan de casa y deambu-
len por las calles y los tejados, siem-
pre acaban volviendo al hogar: igual 

que miles 
de exiliados 
como María 
Zambrano. El 
comportami-
ento del gato 
era, para ella, 
un resumen 
de su propio 
destino. En 
1964, recibió 
quejas de 
numerosos vecinos que, sin duda, 
no sentían mucho fervor por los fe-
linos, de modo que se vio obligada 
a abandonar Roma y marcharse a 
Suiza; por supuesto, se llevó consigo 
a sus gatos. 

    “Curiosidades de grandes escritores” 

Por Javier Adrada  de la Torre

    MARÍA
 ZAMBRANO
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